

livre.—Et elle me récite sans broncher son manuel. Interloqué je la presse de questions, surtout sur les sacrements de Pénitence et d'Eucharistie, et ma petite théologienne me répond sans se déconcerter. — As-tu fait ta première communion ? Non, Père, je n'ai que 8 ans $\frac{1}{2}$, (c'est-à-dire 7 ans $\frac{1}{2}$). — Attends un instant », lui dis-je et je cours chez un confrère lui raconter la chose et lui exprimer mon intention de l'admettre à la Sainte Table. — « Mais pourquoi pas, me répond mon confrère, c'est tout simplement obéir au Pape ». Je retourne à la petite fillette et lui annonce que dans deux jours elle fera sa première communion. Une bonne chrétienne se chargea de l'y préparer et j'eus enfin le bonheur de lui donner son cher Jésus. Vous avouerais-je, monsieur le Directeur, que mes yeux s'emplirent de larmes en voyant son recueillement et son bonheur, et je compris alors tout ce qu'avait d'opportun et de nécessaire le décret « libérateur ».

E. DUCARME. *i. p. d. l. m.*

L'École Sociale Populaire

Tel est le nom de l'Association qui vient d'être fondée à Montréal, épanouissement logique du Congrès mi-social des Lignes du Sacré-Coeur tenu dernièrement.

« Réunir nos classes ouvrières et agricoles en associations professionnelles catholiques », et « faire l'éducation sociale de notre peuple », tel est le double motif déterminant de la fondation de l'École Sociale Populaire. Sa devise est « *Pour l'Eglise et pour le peuple* » ; on ne pouvait mieux choisir.

L'A. S. P. se rattache par son objet et par ses moyens d'action à l'Action Populaire de Reims, et à l'Action Sociale Catholique de Québec. Nous citons le projet de constitution, approuvé par Mgr l'Archevêque de Montréal :

« Le but de l'École est d'étudier, à la lumière des enseignements de l'Eglise, les questions sociales et les méthodes d'action, de promouvoir ces études dans les classes dirigeantes ; de rechercher la meilleure solution pratique de la question sociale pour les catholiques de nos villes et de nos campagnes ; de s'efforcer enfin, en suscitant de généreuses initia-